



新年会開催

■ 武蔵クラブ
■ 点鐘：18:30

☆☆☆会長の時間 粕谷康彦会長

今日は新年会ということで、会場が武蔵クラブでの例会です。大勢の皆様のご出席をいただきましてありがとうございます。年を重ねてまいりますと一年のたつのがとても早く感じます。時計の針は同じに時を刻んでいるのですが、一年が短く感じるのはなぜなのでしょう。5歳の子供の場合、一年は5分の1に相当するが、50歳だと50分の1に過ぎない。分母が増える分だけ一年の比重が小さくなるというわけのようです。今年度も上半期が終わり、下半期の事業計画が残されています。前半では多くの役職の方々の普段あまり聞けない卓話をいただきました。これから後半も数人の卓話を楽しみにしております。

1月22日(金) 会長幹事会に行きまして参りました。第3グループ、ガバナー補佐吉田譲二さんからIMについての話、進行状況についての説明があり、ホストクラブ入間南ロータリークラブのメンバーと実行委員長、澤田寿一さんがスクリーンに映し出されました。

1月23日(月) RLI パート3に関谷会員とともに出席してきました。嵐山の国立女性会館(ヌエック)で行われ、6時限(セッション)に分かれて、DLの質問に全員が答えて息つく暇もありませんでした。

1. 効果的なリーダーシップ戦略
2. ロータリーの機会
3. 公共イメージと広報
4. ロータリアン職業奉仕と可能性を期待して
5. 規定審議会
6. 変化をもたらす。

